



# えいなん



## よいスタートを切りました

4月6日に入学式、7日に始業式を終えました。天気が悪い中でしたが、子ども達はみんな元気よく登校できていました。子どもたちの姿を見て、会話をすると「子どもあってこそ先生だな」と思います。目の前にいる子どもたちにとって何が大切か、どうするとよりよくなるかを常に考えながら指導していきたいと思ひます。

### 令和5年度の栄南小学校の重点努力目標



～「共に育つ（共育）」を全ての教育活動の基本とし、  
笑顔と協働の学校づくりを目指して～

「正しく やさしく たくましく」を校訓として

- 「主体的・対話的で深い学び」の視点に立った学習指導の充実に努めます。
- 「居場所づくり・絆づくり」を核とした心の教育の充実に努めます。
- 健康の保持増進と体力の向上を図っていきます。
- 学校便り・ホームページを活用し、開かれた学校作りに取り組みます。

### 入学式 4月6日（木）



4月6日に入学式を行いました。担任の先生に名前を呼ばれると元気よく「はい」という返事ができました。私が話す言葉一つ一つに「はい」と返事をする姿を見て「よく話を聞ける子達だ」と思いました。話を聞くということは1年生ではなかなか難しいことです。それがちゃんとできるすばらしい1年生です。これからの生活が楽しみです。

### 着任式 4月7日（金）

4月から赴任される先生の着任式を行いました。四役では教頭先生・教務主任・校務主任の3人が変わりました。初期日本語指導をしていただくスクールソーシャルワーカー（SSW）の浅尾知子先生は、以前栄南小学校で教頭先生をされていました。他に、舟入小学校よりお見えになった担任の先生、用務員さん、栄養職員さん ALT の先生が新しく仲間入りをしました。新しい風が栄南小学校に入り、充実した教育活動ができそうです。

